



RILIS
KUNJUNGAN KERJA RESES KOMISI VI DPR
KE KOTA SURABAYA, PROVINSI JAWA TIMUR
MASA PERSIDANGAN III TAHUN SIDANG 2023-2023
19-23 FEBRUARI 2023

Komisi VI DPR RI melakukan kunjungan kerja reses pada Masa Persidangan III Tahun Sidang 2023/2024 yang dilaksanakan di Kota Surabaya, Provinsi Jawa Timur pada tanggal 19 sampai dengan 23 Februari 2023. Tim kunjungan kerja reses Komisi VI DPR RI tersebut dipimpin oleh Bapak M. Sarmuji selaku Pimpinan/Wakil Ketua Komisi VI DPR RI dan diikuti oleh 18 anggota Komisi VI DPR RI.

Dalam kunjungan kerja reses tersebut, hadir Asisten Deputi Bidang Industri Pangan dan Pupuk Kementerian BUMN RI serta Direktur Jenderal Perdagangan Dalam Negeri Kementerian Perdagangan RI serta jajaran direksi dari beberapa BUMN dan anak usaha BUMN sebagai mitra kerja Komisi VI DPR RI antara lain jajaran direksi PT Rajawali Nusantara (Persero) /ID Food, PT Pupuk Indonesia (Persero), PT Perkebunan Nusantara (Persero) Holding, PT Perkebunan Nusantara I/Supporting Co., PT Petrokimia Gresik, PT Sinergi Gula Nusantara/Sugar Co. Selain itu, dalam kunjungan kerja reses ini, juga hadir beberapa perwakilan dari pabrik gula di Jawa Timur yaitu Pabrik Gula Kremboong Sidoarjo dan Pabrik Gula Gempolkrep Mojokerto.

Secara umum, kunjungan kerja ke Provinsi Jawa Timur ini bertujuan untuk mengetahui perkembangan ketahanan pangan nasional khususnya di Provinsi Jawa Timur. Pertemuan dalam kunjungan kerja reses ini dibagi menjadi dua sesi. Pada sesi pertama, pembahasan lebih fokus pada persoalan ketahanan pangan beserta ekosistem pendukungnya. Dalam sesi pertama ini, beberapa mitra kerja antara lain PT Rajawali Nusantara (Persero)/ID Food, Pupuk Indonesia Group serta Kementerian Perdagangan menyampaikan paparannya terkait kegiatan usaha, strategi dan program kerja yang berkaitan dengan pengembangan ketahanan pangan termasuk strategi stabilisasi harga bahan pangan dan bahan penting lainnya. Dalam pertemuan tersebut, Komisi VI DPR RI mendorong Kementerian Perdagangan dan pihak terkait lainnya untuk menjamin ketersediaan bahan pangan serta menjaga stabilitas harga khususnya menjelang bulan suci Ramadan dan hari raya Idul Fitri. Sementara itu, di sektor pupuk, Komisi VI DPR RI menyoroti permasalahan yang terjadi di lapangan di mana masih banyak petani yang kesulitan mendapatkan pupuk. Terkait hal tersebut, Komisi VI DPR RI meminta Pupuk Indonesia group untuk terus berinovasi dan melakukan terobosan agar pupuk dapat terdistribusi secara menyeluruh ke masyarakat.

Pada Sesi II Kunjungan Kerja Reses Komisi VI DPR RI lebih berfokus pada pembahasan strategi pengembangan industri gula nasional sebagai bagian dari ketahanan pangan nasional. Dalam sesi II, mitra kerja Komisi VI yaitu PT Perkebunan Nusantara Group dan PT Sinergi Gula Nusantara / Sugar Co. menyampaikan paparannya terkait operasional bisnis di sektor gula termasuk proses integrasi di lingkungan PTPN Group ke dalam Sugar Co. dan PTPN I (Supporting Co). Komisi VI DPR RI berharap bahwa proses integrasi dan transformasi bisnis di PTPN Group dilakukan secara optimal sehingga mampu meningkatkan kinerja perusahaan termasuk mengembangkan industri gula nasional dengan melakukan perbaikan baik di sisi *On Farm* maupun *Off Farm*.

Jakarta, 23 Februari 2024
Tim Kunjungan Kerja Reses
Komisi VI DPR RI
Ke Kota Surabaya, Provinsi Jawa Timur